

■ **Präsentation des Straßenkinderprojekts Patio13 anlässlich der „Nacht der Wissenschaft“ am 10. November 2007**

31.10.07 – Die Pädagogische Hochschule Heidelberg stellt anlässlich der „Nacht der Wissenschaft“ ihre internationale Bildungsinitiative für Straßenkinderpädagogik „Patio13“ vor. Die Hochschule kooperiert dabei mit dem Diakoniewissenschaftlichen Institut der Universität Heidelberg und dem Baden-Württemberg-Stipendium der Landesstiftung Baden-Württemberg. Die Projektpräsentation findet statt am Samstag, 10.11.2007, von 18 bis 2 Uhr in der Aula der Pädagogischen Hochschule Heidelberg in der Keplerstraße 87.

In der „Nacht der Wissenschaft“ präsentiert sich die Bildungsinitiative in ihrer ganzen Vielfalt: Die Besucher können mit Unterrichtsmodellen experimentieren und erfahren, was Leonardo da Vincis Brücke, Benham-Scheiben und eine Druckmaschine mit Straßenkindern zu tun haben. Fotos und Filme zeigen, wie obdachlose Kinder rechnen, physikalische Phänomene entdecken und mit Holzlettern schreiben lernen. Außerdem können Besucher Studenten und Wissenschaftler nach ihren Erfahrungen in der Bildungsarbeit mit Straßenkindern aus den Slums der kolumbianischen Millionenstadt Medellín befragen.

Bild (als Download unter www.patio13.de verfügbar): Lehrer müssen die Lebensumstände der Straßenkinder kennen, um sie unterrichten zu können.

Für weitere Informationen:

Kompetenzzentrum Patio13 Straßenkinderpädagogik
Simone Wessely M.A.
Pädagogische Hochschule Heidelberg
Zeppelinstraße 3 (Hinterhaus)
69120 Heidelberg
Tel. 06221 / 477 650
Fax 06221 / 477 756
E-Mail wessely@ph-heidelberg.de
www.patio13.de